

Congrès annuel – gestion d’entreprise responsable pour un avenir couronné de succès – Les leaders d’opinion de la politique, de l’économie et de la branche se sont réunis à Berne pour échanger

La branche de l’audit et du conseil constitue un soutien indispensable pour l’économie suisse. La crise de la COVID-19 l’a clairement montré. Lors du Congrès annuel 2021 d’EXPERTsuisse, l’association des experts en audit, fiscalité et fiduciaire, de nombreux intervenants et invités se sont prononcés en faveur d’une forme durable de gouvernance d’entreprise. Sur le thème de la «gestion d’entreprise responsable», c’est un secteur solide qui s’est réuni ce mardi, 28 septembre 2021 à Berne, lequel a identifié les défis de son temps, développe et renforce tant les profils professionnels, les formes de collaboration que l’importance de la branche.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Rétrospectives du Congrès annuel 2021 d’EXPERTsuisse](#)
- [Communiqué de presse du 28.09.2021: Congrès annuel d’EXPERTsuisse 2021](#)